



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

oncologues

Question écrite n° 55122

Texte de la question

M. Bernard Reynès appelle l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur les inquiétudes manifestées par les oncologues médicaux. Ils estiment que cette spécialité est délaissée. En nombre d'habitants, il y a trois fois plus d'oncologues médicaux aux États-Unis qu'en France. Le récent rapport sur le plan cancer met en avant plusieurs mesures indispensables : renforcer l'attractivité, revoir la tarification, augmenter les postes d'encadrement, créer des postes d'internes... Certaines de ces mesures étaient déjà préconisées dans le plan cancer 2003-2007 sans être suivies d'effet. Certaines dispositions sont plus d'ordre organisationnel que financier. Aussi il souhaite savoir ce qu'envisage le ministère afin de donner une impulsion forte à cette discipline et d'améliorer la qualité des soins dans ce domaine.

Données clés

Auteur : [M. Bernard Reynès](#)

Circonscription : Bouches-du-Rhône (15^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 55122

Rubrique : Professions de santé

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 14 juillet 2009, page 6996

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)